

UNIÓN EUROPEA

El Santa Cruz acogerá la reunión

Toledo acogerá entre el 20 y el 22 de enero una reunión informal de ministros de Justicia e Interior de la UE, en el marco de la presidencia española de la Unión, en la que se tratarán cuestiones importantes relacionadas con la seguridad, con especial atención al tráfico aéreo.

Este fue uno de los asuntos que se hablaron en la reunión del Consejo de Gobierno el pasado martes, según informó la portavoz del Ejecutivo, **Isabel Rodríguez**, en su habitual rueda de prensa de los miércoles. A la reunión asistirá también la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, **Janet Napolitano**. En la cita, además de analizar cuestiones relacionadas con la seguridad, se hablará de inmigración. El Gobierno de Castilla-La Mancha se ha encargado de organizar la recepción oficial, que tendrá lugar en el Museo de Santa Cruz de la capital y a la que se espera la asistencia de unas 250 personas, incluidos los ministros de las áreas de Justicia, Interior e Inmigración de los 27 países miembros de la Unión.

OBRAS

Plan de bacheo, tras el temporal

El gobierno municipal iniciará, a lo largo de esta semana, un 'Plan de Bacheo' para arreglar algunos de los desperfectos ocasionados en el pavimento de las calles de la ciudad con motivo de las últimas lluvias y nevadas caídas en Toledo.

Según indicó el Ayuntamiento de Toledo en nota de prensa, este 'Plan de Bacheo' será ejecutado por los operarios de la concejalía de Gestión de los Servicios del Ayuntamiento.

Los trabajos sobre los desperfectos ocasionados por el temporal de nieve que han sido detectados en varios barrios de la ciudad se acometerán de manera continuada mientras las condiciones meteorológicas lo permitan.

POLÍGONO

Nicolás anuncia actuaciones para acabar con los malos olores

El concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, **Javier Nicolás**, explicó, en la Junta de Distrito del Polígono, la intención firme del Ayuntamiento de erradicar los malos olores persistentes en el barrio. Nicolás señaló, según destaca una nota municipal, que la principal actuación, "*un empeño personal del alcalde*", será recubrir, por fases, la depuradora. En este sentido, ha asegurado que el alcalde ya ha encargado el proyecto para tapar la misma y se realizará a cargo de la concesión, motivo por el cual no está incluido el proyecto en los presupuestos municipales. Nicolás avanzó, también, que se hará un estudio del pretratamiento y del postratamiento de las aguas residuales y que un técnico municipal de medio ambiente realiza todos los días análisis de las condi-

ciones del agua que entra y sale de la depuradora. Así, dijo que el estudio determinará el posible cubrimiento de algunas partes de la depuradora. Nicolás también ha citado a los vecinos otros problemas causantes de los olores, que se localizan en el alcantarillado de la zona residencial e industrial, así como el localizado en el Centro Comercial Luz del Tajo, y la presencia de dos mataderos y una fábrica de piensos en la zona industrial y de las soluciones ideadas para cada caso.



POLÍGONO

La biblioteca se remodelará este año

El presidente de la Junta Municipal de Distrito del barrio del Polígono, **Aurelio San Emeterio**, anunció que en 2010 se abordará la remodelación de la Biblioteca de este barrio, porque el equipo de gobierno es "*muy consciente*" de las "*muchas deficiencias*" que presenta dicha instalación municipal. San Emeterio precisó que la Biblioteca presenta problemas de goteras por la falta de impermeabilización de la tela asfáltica del tejado, así como deficiencias en las instalaciones eléctricas y de calefacción. Por este motivo, el equipo de gobierno ha dado ya instrucciones a los técnicos municipales para que valoren dichas deficiencias y redacten el proyecto de intervención de cara al inicio de estas obras, que se financiarán con parte de los 15 millones de préstamo concedidos al Ayuntamiento. San Emeterio destacó el esfuerzo realizado en la Biblioteca del Polígono, cuya plantilla se ha reforzado, gracias al Plan de Choque por el Empleo, con la contratación de quince trabajadores, que se han dedicado a la organización y clasificación de los fondos.

